

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE SALUD E HIGIENE Y ASISTENCIA SOCIAL.

En la ciudad de Encarnación de Díaz, Jalisco, siendo las 12:05 horas del día 12 de Julio del año dos mil dieciséis, reunidos en la sala de juntas del Ayuntamiento Constitucional 2015-2018 a fin de celebrar la primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud e Higiene y Asistencia Social, donde se pone a consideración el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

- I. Apertura de la sesión.
- II. Lista de asistencia.
- III. Lectura del orden del día.
- IV. Presentación del informe de la C. Martha Raquel Romo Romo, Directora de Salud del Municipio.
- V. Asuntos generales.
- VI. Clausura de la sesión de la Comisión Edilicia.

1.- **La Presidenta de la Comisión Regidora Luz María Parga Picazo** comenta "Buenos días compañeros regidores, regidoras y personas que nos acompañan, damos inicio a los trabajos de la presente sesión ordinaria de la comisión de Salud e Higiene y Asistencia Social, correspondiente al día 06 de Julio del año 2016, en términos del orden del día previamente notificado. - - - - -"

2.- **La Presidenta de la Comisión Regidora Luz María Parga Picazo** procede a tomar lista de asistencia: - - - - -"

Nombre	Cargo
Luz María Parga Picazo	Presidenta
Regidora Cecilia Sandoval Briones	Vocal
Regidora María Guadalupe Villalobos P.	Vocal
Martha Raquel Romo Romo	Directora de Salud

3.- **La Presidenta de la Comisión Regidora Luz María Parga Picazo** procede a dar lectura al orden del día de la presente sesión así como explica la mecánica para que los trabajos de la sesión sean ágiles y respetuosos. Explica que la Directora de salud rendirá el informe de actividades así como abrirá un espacio de preguntas y respuestas con la finalidad de aclarar dudas, realizar aportaciones y enriquecer los trabajos. - - - - -"

4.- **La Presidenta de la Comisión Regidora Luz María Parga Picazo** cede el uso de la voz a la Directora de Salud del Municipio C. Martha Raquel Romo Romo quien comenta: "el programa consulta medica al publico en general, las acciones son consultas medicas de lunes a viernes en la casa de salud y con los médicos

municipales, si se presentan eventualidades son en el hospital de primer contacto, nos exigen que todos contemos con nuestro seguro popular; en municipio los gastos de salud cubren hasta cierta cantidad, ya lo que se exceda saldrá de su bolsillo, mi labor es cuidar el presupuesto que tenemos, para que se alcance el servicio en todo el año a todos los trabajadores y sus familias. Otro programa es el de apoyo de medicamento a personas de escasos recursos, se otorga medicamento bajo receta médica a las personas de lunes a viernes, para la comprobación contamos con listas de lo que se ha otorgado así como la firma de las personas; como mínimo son 40 medicamentos por mes en lo que es farmacia, pero aparte nosotros vamos a comunidades a dar el servicio de salud, llevamos medicamento a bordo, y se apoya a las personas con enfermedades crónico degenerativas, sobre todo diabetes e hipertensión y es gratuito. Otro es el apoyo de traslados a hospitales regionales y de especialidad a personas que su tratamiento así lo requiere, hemos tenido de dos traslados al día en lo que son nuestras ambulancias pero aparte hay apoyo al hospital de primer contacto, llegamos a tener hasta 8 traslados diarios. Otro programa es el de realización de Papanicolaou, se realiza a mujeres que lo requieran, son 3 jornadas por año. Realización de mastografías a mujeres de 40 años en adelante, bajo indicación médica, aproximadamente son 30 mujeres por día. La Regidora Cecilia Sandoval Briones pregunta si de igual manera en las comunidades hay el servicio; la Directora de Salud del Municipio C. Martha Raquel Romo Romo comenta: "si de hecho tengo la agenda de los días que estarán en las comunidades. La Regidora Cecilia Sandoval Briones comenta "seria bueno que perifonearan porque a veces la gente no se da cuenta y por ello no asiste"; la Directora de Salud del Municipio C. Martha Raquel Romo Romo comenta "estamos batallando con el perifoneo"; la Regidora María Guadalupe Villalobos Pérez comenta "aparte que si no hay respuesta podemos hasta perder el apoyo"; la Directora de Salud del Municipio C. Martha Raquel Romo Romo comenta "si, porque la productividad que habíamos tenido era muy buena, a mi lo que me importa que haya el servicio, porque hay una incidencia de cáncer increíble. Otro es el de realización de pruebas rápidas de VIH a las personas que solicitan y también salimos a comunidad por parte de la casa de salud y COMUSIDA. Otra prevención con educación en ejecución de conferencias en instituciones educativas públicas y privadas y otras instancias dedicadas a la salud, mínimo son dos conferencias mensuales, aquí interviene la casa de salud, COMUSIDA y el Instituto Municipal de las Mujeres, porque se abarcan muchos temas que todo conlleva a una buena educación y a una dirección para que una familia pueda vivir mejor. Las ferias de salud, constan en varios módulos de atención como vacúnate, desparasítate, hidrátate, chécate, mídete, muévete, explórate, protégete y afíliate; si ustedes analizan ahí esta comprendido todo lo que es prevención, ahí esta todo lo que puedes prevenir para males posteriores. Salud visual, examen de la vista al público en general todos los miércoles, no se cobra la consulta y los lentes están aun precio económico. Otras son las pruebas de osteoporosis. Otra la atención de embarazadas al programa se le llama salud materna y perinatal, arranque parejo de la vida es una apoyo que tiene tanto la madre como el bebe al año de nacido, se supone que se tiene que dar la leche en polvo, pero no se les da, se esta haciendo lo posible para que se regrese; los embarazos en adolescentes están subiendo y nosotros estamos trabajando en eso con talleres los cuales están basados en valores. Las cirugías vasculares que se hacen es una técnica avanzada las cuales son gratuitas. Con el reporte presupuestal nos habían reducido nuestros servicios médicos a ustedes como regidores y a nosotros como directores y como servidores públicos el 50%, el presidente ya me dijo que regresáramos a los trabajadores al 100% a partir del 01 de agosto, dependientes al 50%; es el reporte por mi parte; **La Presidenta de**

la Comisión Regidora Luz María Parga Picazo da por terminado el punto sin tomar acuerdo. -----

5.- Suficientemente discutidos varios puntos en los anteriores se pasan a la clausura. -----

6.- La **Presidenta de la Comisión Regidora Luz María Parga Picazo** comenta “Una vez agotado el orden del día y siendo las 12:48, del día 12 de Julio del año 2016, se declaran clausurados los trabajos de esta primera sesión ordinaria de la comisión edilicia de Salud e Higiene y Asistencia Social, agradeciendo de ante mano la presencia de las personas que nos acompañaron este día. -----

A T E N T A M E N T E
“JUNTOS AVANZAMOS”

LUZ MARIA PARAGA PICAZO
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

CECILIA SANDOVAL BRIONES
VOCAL

MARIA GUADALUPE VILLALOBOS PEREZ
VOCAL

MARTHA RAQUEL ROMO ROMO
DIRECTORA DE SALUD MUNICIPAL